

EL DÍA

RESPETO A LA VIDA Y LIBERTAD PARA VALENTIN FERRAT

A principios de diciembre desapareció en Guatemala el periodista argentino radicado en México, Valentín Ferrat, miembro de la Asociación de Corresponsales Extranjeros en nuestro país. La experiencia reciente, dramáticamente confirmada todos los días, advierte lo que esto puede significar en un país cuyo gobierno se burla de los derechos humanos más elementales. Ferrat fue visto por corresponsales extranjeros en Guatemala cuando cumplía su misión profesional. Es periodista activo y coordinador internacional de SIPE (Sistema de Información y Promoción Editorial), un servicio que difunde noticias, artículos y reportajes con la firma y el apoyo de destacados periodistas y escritores de América Latina. Las noticias llegadas a su familia en nuestro país indican su detención. Después, el ominoso silencio seguido en otros casos. Preocupados por ello, demandamos de las autoridades guatemaltecas la información correspondiente, el respeto a la integridad física de Valentín Ferrat, su presentación y su libertad.

Manuel Buendía, Miguel Angel Granados Chapa, Carlos Payán, Froylán López Narváez, Francisco Martínez de la Vega, Carlos Monsiváis, Elena Poniatowska, Luis Suárez.